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現
状
に
お
い
て
は
、
設
置
の
要
望
に

つ
い
て
把
握
は
し
て
い
な
い
が
、
ポ

ス
ト
を
含
め
、
幸
手
中
央
地
区
産
業

団
地
の
操
業
が
本
格
化
さ
れ
る
要
因

な
ど
も
あ
る
こ
と
か
ら
、
要
望
等
が

多
く
な
れ
ば
、
関
係
機
関
と
の
調
整

を
図
っ
て
い
き
た
い
と
考
え
る
。

（
総
務
部
長
）

値
観
や
ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル
の
多
様
化

に
伴
い
、
そ
し
て
高
齢
者
に
寄
り
添

っ
た
ま
ち
、
子
育
て
世
代
の
支
援
等

を
考
え
る
と
、
行
政
が
主
体
と
な
っ

て
Ａ
Ｔ
Ｍ
・
郵
便
ポ
ス
ト
設
置
を
し

て
は
い
か
が
か
伺
う
。

Ａ
Ｔ
Ｍ
設
置
に
つ
い
て
は
、

金
融
機
関
と
の
調
整
が
必
要

と
な
り
、
金
融
機
関
に
お
い
て
も
利

用
頻
度
や
維
持
管
理
経
費
が
勘
案
さ

れ
設
置
さ
れ
る
も
の
で
あ
ろ
う
と
推

察
さ
れ
る
。

平
成
28
年
度
主
要
施
策
成
果

表
に
よ
る
と
、
天
神
の
湯
利

用
者
状
況
は
、
９
万
６
４
７
８
人
で

あ
る
。
そ
の
ほ
か
健
康
診
断
・
会
議

等
含
め
る
と
年
間
利
用
者
数
は
、
市

人
口
の
約
３
倍
近
く
と
思
わ
れ
る
。

施
設
付
近
に
は
ア
ス
カ
ル
幸
手
、
圏

央
道
幸
手
IC
、
幸
手
中
央
産
業
団
地

等
が
あ
り
、
今
後
ま
す
ま
す
市
の
経

済
活
動
が
活
発
と
な
る
。
市
民
の
価

ウ
ェ
ル
ス
幸
手
施
設
へ
の
Ａ
Ｔ
Ｍ
設
置
を
問
う

Q

A

防
保
全
型
の
維
持
管
理
へ
転
換
を
図

り
、
ラ
イ
フ
サ
イ
ク
ル
コ
ス
ト
の
縮

減
を
め
ざ
す
。

　
２
つ
目
は
、
イ
ン
フ
ラ
未
普
及
地

区
や
市
民
ニ
ー
ズ
へ
の
対
応
を
段
階

的
に
実
施
す
る
と
と
も
に
、
安
全
で

安
心
で
き
る
社
会
基
盤
と
な
る
よ
う

に
効
率
的
・
効
果
的
な
整
備
を
推
進

す
る
。

　
こ
の
基
本
方
針
を
踏
ま
え
て
、
財

政
負
担
の
平
準
化
を
図
れ
る
よ
う
に

個
別
施
設
計
画
を
策
定
し
て
い
き
た

い
。
　
　
　
　
　
　  

（
総
務
部
長
）

道
路
、
橋
梁
や
上
下
水
道
な
ど
の
、

イ
ン
フ
ラ
施
設
は
、
維
持
管
理
費
が

必
要
で
あ
り
、
老
朽
化
も
進
む
こ
と

か
ら
、
更
に
多
額
の
費
用
が
か
か
る

こ
と
に
な
る
。
財
政
の
厳
し
い
今
後

を
見
通
し
、
ど
の
よ
う
に
対
応
さ
れ

る
の
か
伺
う
。

公
共
施
設
等
総
合
管
理
計
画

の
中
で
、
イ
ン
フ
ラ
系
公
共

施
設
に
関
す
る
基
本
方
針
を
２
つ
定

め
て
い
る
。

　
１
つ
目
は
、
事
後
保
全
型
か
ら
予

建
物
系
の
公
共
施
設
の
管
理

計
画
は
、
平
成
29
年
度
か
ら

40
年
間
の
維
持
管
理
に
６
百
億
円
掛

か
る
と
こ
ろ
、
施
設
の
統
廃
合
な
ど

に
よ
り
、
２
／
３
の
４
百
億
円
に
縮

減
し
、
一
年
間
に
10
億
円
の
更
新
、

修
繕
費
用
に
し
よ
う
と
個
別
計
画
を

遅
れ
ば
せ
な
が
ら
立
て
る
と
こ
ろ
で

あ
る
。

　
一
方
、
人
口
減
少
に
な
っ
て
も
、

イ
ン
フ
ラ
施
設
の
総
合
管
理
計
画
は

A

Q

　
平
成
30
年
３
月
２
日
㈮
に
議
員

全
員
で
、
各
工
事
の
進
捗
状
況
に

つ
い
て
説
明
を
受
け
、
現
場
を
視

察
し
ま
し
た
。

幸手駅の橋上化や自由通路、駅西口土地区画整理事業の現場視察

　福島県郡山市では、「震災
時における議会の対応」、「議
会改革の取組み」、「議会運営」
などについて視察を行いました。
委員からは、「電子採決につい
て」や「地震直後から議会災害
対策本部を設置するまでの経緯
について」などの質疑と活発な
意見交換が行われました。

　福島県会津若松市では、
「議会改革の取組み」について
視察を行いました。委員からは、
「議員の意識改革について」や
「議員間討議の進め方について」
などの質疑と活発な意見交換が
行われました。

　
議
会
運
営
委
員
会
で
は
、
平
成
30
年
２
月
１
日
㈭
・
２
日
㈮
に
先
進
地
視
察

を
行
い
ま
し
た
。
今
後
こ
れ
ら
を
精
査
・
研
究
し
、
今
後
の
議
会
運
営
へ
取
り

組
ん
で
い
き
ま
す
。

議
会
運
営
委
員
会
行
政
視
察

■郡山市

幸手駅西口の整備風景 幸手駅の工事状況

議
会
広
報
編
集
委
員

県営幸手権現堂公園桜堤にて、第88回桜ま
つりが盛大に開催され、県内外はもとより

外国からの観光のお客様が大勢おみえになりました。“百花繚
乱”の堤も、今は緑一色であります。春から夏へと季節が感じ
られるさわやかな五月晴れのもと、地味豊かな水田には「コシ
ヒカリ」の田植えが真っ盛りです。日光街道21の宿中、桜と６
宿場のまちとして歴史、文化、産業、自然を融合させた街、
「幸手」のますますの繁栄を願っています。
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